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FECHA: Agosto 20 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Vecinos al abismo: 4 mueren”  

Criterio “Que Pemex regrese la lana de refinería” 

 “Pedraza se apunta para dirigir al PRI”  

 “No crecerá burocracia” 

 
“TEEH valida triunfo de Olvera-Unidad abatirá la inseguridad”  

 “Pide Olvera a la oposición trabajo en unidad”  

 
“Tribunal ratificó un triunfo claro y contundente: Fayad” 

El Independiente “Focos rojos en Tulancingo, por crimen organizado: PGR”  

La Crónica “Gobernador electo no engrosará la burocracia”  

 
“Reputan plagios”  

 
“FCH: más dinero a la guerra, o impuestos”  

 

“Choco contra árbol”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Acción Nacional recurrirá al Tribunal Electoral Federal: Gonzalo Trejo, líder del PAN, señala que ya 
esperaban la resolución del TEEH. Asegura que no se pueden agregar más elementos a los expedientes. Sin sorpresas 

tomó al Partido Acción Nacional (PAN) en Hidalgo la resolución que tomó el Tribunal Electoral del Estado (TEEH), al 

rechazar los juicios de nulidad de la elección a gobernador y ratificar el triunfo de Francisco Olvera Ruiz en las votaciones a 
gobernador. Gonzalo Trejo Amador, presidente estatal del blanquiazul sostuvo que la Sala Superior del Tribunal Electoral 

del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) será quien tenga la última palabra para resolver los recursos de inconformidad y 
la causal de nulidad de las votaciones a gobernador de julio pasado. “El Tribunal Electoral del Estado no ha resuelto nada 

que no esperáramos, lo dijimos desde un principio que nuestra expectativa no estaba puesta en el TEEH, de hecho esa es 

la resolución que esperábamos”, declaró el líder panista. Adelantó que luego de agotar esta instancia estatal, llevarán a 
cabo la impugnación y pedirán la nulidad de las elecciones ante la Sala Superior del TEPJF, pues de acuerdo con la ley de 

medios de impugnación, luego de la notificación del resolutivo final de los jueces hidalguenses, cuentan con cuatro días 
para interponer un juicio de revisión constitucional y exigir la nulidad de los comicios del pasado 4 de julio. “Estaremos en 

tiempo y forma interponiendo dicho recursos, ayer los abogados tuvieron una reunión preliminar, donde se analizan los 

criterios que están bajo la mesa”, agregó. Trejo Amador explicó que la ley impide agregar elementos nuevos al documento 
que detalla las supuestas irregularidades en el proceso electoral pues serían rechazadas en la impugnación, sin embargo 
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indicó que sí se pueden integrar más pruebas a los juicios de inconformidad. Además, reiteró que exigen al Instituto Estatal 

Electoral de Hidalgo (IEEH) y al Tribunal Electoral del Estado, que ejerzan debidamente sus atribuciones como mediadores 

de un proceso electoral, pues argumentó que el IEEH no investigó de manera adecuada los juicios contra la coalición 
Unidos Contigo y su ex candidato Francisco Olvera Ruiz. “Nosotros solicitamos que se investigue, en cinco juicios de 

inconformidad el Instituto Estatal ahora tendrá que volver a investigar, si se resuelven a nuestro favor, podremos integrar 
esos juicios a la impugnación que emitiremos en el Tribunal Federal”, expresó el presidente estatal del PAN. Por último, 

agregó que confían en la Sala Superior Federal pues aseveró que es un órgano totalmente autónomo en comparación con 

los órganos estatales que han demostrado estar a favor de otros procesos en los juicios resueltos en los estados con 
elecciones anteriores.  

Claves-Inconformes 

• Al respecto el abogado de la alianza Hidalgo Nos Une, Ricardo Gómez Moreno, aseveró que no están conformes con el 
análisis de los juicios interpuestos para la anulación de la elección. 

• “No es justo el resolutivo del TEEH, vamos a recurrirlo bajo el propio juicio de revisión, pero por su puesto que no 

compartimos los aspectos que ellos mencionaron”, indicó el abogado de la coalición Hidalgo Nos Une. 

• Adelantó que luego de que sean notificados acudirán ante las instancias federales para pedir que los comicios del 4 de 

julio se anulen.  

• “Vamos a esperar como lo mencionan los magistrados, una vez que engrosen la sentencia de lo que escuchamos, porque 

confunden criterios”, dijo el abogado de la coalición. (Misael Zavala, página 07) 

Plaza Juárez-Decisión del Tribunal non os sorprende: PAN-Natalia López Pazarán, página 03) 

Síntesis-Hidalgo nos une recurrirán ante TEPJF-Jaime Arenalde, página 04) 

Uno más uno-Previsible, decisión del TEEH de desechar impugnación opositora-Ricardo Montoya, página 04) 

Reloj-Coalición opositora acudirá al TEPJF, Verónica Ángeles, página 03) 

Milenio-Pedraza va por dirigencia del PRI: El presidente de la Junta de Gobierno en el Congreso del estado, Roberto 

Pedraza Martínez reconoció que le gustaría llegar a la dirigencia estatal del Partido de la Revolución Institucional en 

Hidalgo, siempre y cuando su llegada fuera por la vía de la unidad interna. Durante la sesión ordinaria de la diputación 
permanente del Congreso del estado, el legislador local aseguró que siempre ha aspirado a dirigir al partido tricolor, pero 

que las circunstancias políticas no se lo han permitido.“Yo siempre he aspirado… siempre he aspirado a dirigir a mi partido, 
no se me ha dado por circunstancias propias de los momentos, los tiempos… la política es de tiempos, de momentos y de 

circunstancias; nunca he podido acceder a la dirigencia, pero me esperare cuando crea yo que es conveniente”, indicó. 

Pedraza Martínez señaló que por el momento se dedicará de lleno al trabajo legislativo en la Cámara de Diputados, ya que 
sólo falta un periodo de sesiones por concluir antes de dejar el cargo.“Cuando los tiempos y los momentos lo permiten lo 

buscare, por ahora quiero terminar este encargo que se me ha conferido, quiero terminarlo bien, me faltan cuatro meses, 
no veo porqué dejar este cargo para irme al PRI, que me encantaría, me gustaría, pero tampoco quiero ser elemento o 

factor de desunión al interior de mi partido, me gustaría ser mejor un factor de unión y si se llega así yo creo que llegamos 

ganando”, explicó. Por su parte el actual dirigente priista en Hidalgo, Omar Fayad Meneses reconoció también, que entre 
sus planes a corto plazo está el quedarse al frente del PRI estatal, por lo que participará en el proceso de elección que se 

llevará a cabo en el próximo mes de octubre. “Cuando el Comité Ejecutivo Nacional lance la convocatoria para elegir nueva 
dirigencia, sin duda alguna estaré al pendiente para inscribirse de inmediato, porque mi aspiración es dirigir al PRI cuatro 

años, no dos meses. Me interesa continuar lo he dicho y lo reitero”, dijo el líder del PRI.  

Claves-Currículo 

• Roberto Pedraza ha ocupado los cargos de presidente del Consejo Supremo Otomí del Valle del Mezquital, secretario 
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General del PRI en Hidalgo y de Acción Indígena del CNC. 

• Ha sido legislador federal dos ocasiones, diputado federal, por el IV Distrito Electoral Federal a la LVI Legislatura de 1994 
a 1997 y por el II Distrito de 2000 a 2003. 

• Fue Presidente Municipal de Ixmiquilpan, durante el periodo de 1991 a 1994. En 2006 fue electo Senador suplente de 
Jesús Murillo Karam, cuando este último buscó la Secretaría General del PRI. (Jonathan Collazo, ´pagina 11) 

Milenio-Panistas cambian de líder en el Congreso del estado: Como parte de los acuerdos internos del Partido 
Acción Nacional (PAN) en la entidad, la fracción del blanquiazul en el Congreso local cambió de representante. Desde ayer, 

el diputado David Reyes Santamaría tomó la batuta en sustitución de su homologa, Alejandra Villalpando Renteria. En 

conferencia de prensa, el Comité Directivo Estatal (CDE) panista presentó al legislador Reyes Santamaría como encargado 
de la bancada de dicho instituto político en la Cámara de Diputados local. En sus primeras declaraciones, el legislador 

señaló que continuará con las reformas que venía trabajando sus compañeros de bancada, tales como la trata de personas, 
la despenalización del aborto, violencia de género y muerte asistida, entre otras. Sin embargo, el legislador de Acción 

Nacional dijo que su partido no está a favor de los matrimonios entre homosexuales ni de la adopción de niños en este 

sector de la población. A pesar de ello, señaló que acatarán el falló de la Suprema Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN).“Somos respetuosos de las instituciones, efectivamente hubo una resolución que habremos de respetar, en su 

momento nosotros dijimos que no compartimos este punto, sin embargo respetamos la decisión de la SCJN”, indicó. Explicó 
que en la agenda legislativa de Hidalgo no se ha registrado el tema de los matrimonios entre homosexuales ni el de la 

adopción de parejas gay. “Si se tocarán dichos temas estaríamos puestos para discutirlos sin lugar a duda”, agregó.  
(Misael Zavala, página 11) 

Criterio-Cambian al coordinador blanquiazul en el Congreso-redacción, página 05) 

Síntesis-Cambia PAN coordinador en Congreso-Jaime Arenalde, página 04) 

Milenio-Fayad pide a Calderón dejar juego mediático: Omar Fayad Meneses, líder del PRI en el estado, aseveró que 
su partido no caerá en juegos mediáticos del presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, pues dijo que le han 

dado armas y por tanto ha abusado en el combate a la delincuencia organizada. “Le hemos dado todos los elementos 
necesarios legislativos y el mayor presupuesto en la historia para combatir al crimen organizado y no hay respuesta, no nos 

queremos prestar a un juego del presidente de la República”, señaló el dirigente tricolor hidalguense. Las declaraciones 

giran en torno a que Calderón Hinojosa llamó a los legisladores analizar las vías posibles para incrementar los recursos 
destinados a la seguridad, con la reasignación de presupuesto procedente de programas con poca rentabilidad o bien con 

nuevas fuentes de ingreso. Por lo que el también diputado federal priista calificó dichas declaraciones como hechos 
mediáticos a los que el Revolucionario Institucional no se va a prestar. “Ha abusado el gobierno federal de los instrumentos 

que le hemos dado. No nos podemos prestar a un juego mediático del presidente de la República, estaremos atentos a que 

si llega a tener idea de cómo resolver el problema que está en sus manos lo traduzca en iniciativas, nos las mande y con 
mucho gusto se las aprobaremos”, expresó. (Misael Zavala, página 11) 

Criterio-Prepara tricolor consejo político: El Consejo Político Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se 

reunirá mañana sábado para evaluar su desempeño en las últimas elecciones y darán a conocer los trabajos previos que se 
realizan para la renovar este cuerpo considerado como el de máxima autoridad en ese instituto político.  Además, anunció 

su dirigente estatal Omar Fayad, se habrá de exponer que finalmente, en las instancias estatales, ya fue ratificado el triunfo 
inobjetable de Francisco Olvera Ruiz, lo que muestra que la voluntad ciudadana fue salvaguardada por el Tribunal Electoral. 

También planteó que la ausencia de pruebas contundentes por parte de los opositores, creo vacíos hasta inexplicables, 
pues al querer mostrar que la campaña de Unidos contigo, había tenido gastos excesivos, sólo dejaron en blanco los 

espacios, sin precisar cantidades. Ejemplificó con algunos otros rubros que lejos de beneficiar a su candidata la 

perjudicaron. “Al impugnar más de 600 casillas, se invalidaron 32, ellos pierden 3 mil 686 votos”.  De esa manera, dijo la 
petición de anular la elección bajo el supuesto de inequidad, gastos excesivos de campaña, trato inequitativo en los medios 

de comunicación y hasta persecución policiaca, sólo quedó en una aspiración, debido a que “todo se debe probar y si no 
hay elementos, no hay nada”. (Jorge Martínez, página 04) 

Criterio-Impugnará PAN en Trife: La dirigencia estatal de Acción Nacional “ni se acongoja, ni se preocupa” por la 

resolución que emitió el Tribunal Estatal Electoral (TEEH), al rechazar totalmente el juicio de inconformidad de las 
elecciones a gobernador, pues su expectativa no estaba puesta en la dependencia estatal, sino en la federal y para llegar a 

eso, forzosamente se tenía que agotar el proceso en la instancia local. Así lo señaló el presidente estatal blanquiazul, 
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Gonzalo Trejo Amador, en rueda de prensa, en la cual adelantó que a partir de hoy el Partido Acción Nacional (PAN), 

cuenta con cuatro días hábiles para objetar ante a la instancia federal. “Nosotros lo dijimos desde un principio, nuestra 

expectativa no estaba puesta en el TEEH, de hecho esa es la resolución que esperábamos, así lo manifestamos desde un 
principio, pero teníamos que agotar esa instancia; ahora acudiremos a la sala superior del Tribunal Electoral del Poder 

Judicial de la Federación (TEPJF)”, declaró. Trejo Amador indicó que en este nuevo proceso tendrán más confianza en los 
magistrados del tribunal federal y en ese tenor, sea cual sea el veredicto lo acatarán. (José Antonio Alcaraz, página 05) 

Plaza Juárez-PAN mediará entre periodista agredida y regidor: Producto de la reunión que sostuvo la Asociación 

Mundial de Mujeres Periodistas y Escritoras (AMMPE) capítulo Hidalgo con Gonzalo Trejo Amador, presidente estatal del 
Partido Acción Nacional  (PAN), a fin de exigir una postura en torno a la agresión que lanzó Gregorio Domínguez Chávez, 

regidor de este partido del Ayuntamiento de Tula, en contra de Verónica Monroy Elizalde, corresponsal del Diario Plaza 
Juárez, el blanquiazul se comprometió a fungir como mediador entre ambas partes a fin de llegar a buenos términos y 

garantizar la seguridad de la periodista. Esto  luego de que la comunicadora fuera amenazada tras una nota que escribió 

sobre el ejercicio público del regidor. El PAN, a través de la Secretaría de Acción de Gobierno, trató el asunto con Gregorio 
Domínguez, quien tiene otra versión de los hechos. Por esta razón, el Comité Directivo del PAN prefiere esperar a las 

resoluciones de dos demandas interpuestas por parte de la periodista Verónica Monroy ante el Ministerio Público y la 
Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH). “Resultaría improductivo entrar en una guerra de declaraciones, por 

lo que preferimos esperar al resultado de una instancia para dar nuestra postura”, sostuvo Gonzalo Trejo durante la 

reunión con periodistas  miembros de AMMPE. Sin embargo, dijo que cualquier acto discriminatorio y de violencia en contra 
de periodistas y comunicadores será siempre condenado por el partido o cualquier acto que atente en contra de la libertad 

de prensa y contra la integridad de los periodistas. El presidente del PAN no dejó de mencionar las iniciativas que ha 
impulsado este partido político ante diversas instancias, como el de la despenalización de la difamación a nivel federal y 

otras iniciativas enviadas al Congreso de la Unión a fin de garantizar la libertad de expresión y la seguridad de los y las 
periodistas. (Beatriz Adriana Vargas, página 05) 

Plaza Juárez-Calderón lo que quiere es repartir culpas: Omar Fayad Meneses, diputado federal por Hidalgo, calificó 

como un ejercicio mediático a los Diálogos por la Seguridad convocados recientemente por el presidente de la República, 
Felipe Calderón Hinojosa, y reiteró que la bancada de su partido (el PRI) en el Congreso de la Unión ha decidido no asistir a 

estos encuentros. “Es evidente que este asunto de sus reuniones es un asunto mediático, lo que quisiéramos los mexicanos 
es respuesta”, aseveró el legislador federal. Señaló que la actual legislatura le ha dado al Ejecutivo federal “armas hasta la 

saciedad” para el combate al crimen organizado, de las cuales ha abusado. Puntualizó que se le han dado armas en el tema 
de los arraigos, los testigos protegidos y muchos más; “le hemos dado todos los elementos legislativos y el mayor 

presupuesto en la historia para combatir al crimen organizado y no hay respuesta”. Expresó que con este llamado, lo que 

quiere Calderón Hinojosa es repartir culpas de lo que es su responsabilidad, por ello sostuvo que la bancada priísta no se 
prestará al juego mediático del presidente, y en ese sentido han fijado su postura. Sin embargo, el también dirigente 

estatal del tricolor reconoció que los diputados federales estarán pendientes y atentos de los resultados de estas reuniones 
para ver si surgen ideas de cómo resolver el problema que está en las manos de Felipe Calderón, y que éstas se traduzcan 

en iniciativas de ley para que las mande al Poder Legislativo, “y con mucho gusto se las aprobaremos”, agregó Adelantó 

que todos los diputados de su partido se reunirán la próxima semana y después darán a conocer su posición sobre este 
asunto. Manifestó que la posición del PRI en este tema no es actuar con mezquindad, como lo señala el dirigente nacional 

del Partido Acción Nacional, César Nava; contrario a esto, “nosotros creemos que él (Felipe Calderón) está tratando de 
politizar un asunto que debe quedar en el plano técnico-jurídico de la seguridad pública y de procuración de la 

administración de justicia”. En cuanto al proceso de renovación del Consejo Político del tricolor, Omar Fayad Meneses 

anunció que arrancará con la correspondiente convocatoria, la cual es probable que se publique la próxima semana. 
(Natalia López Pazarán, página 03) 

Independiente-Tras avalar la elección a gobernador, PT y PRD pugnarán para destituir al magistrado del 
TRIEEH: Tras el falló del TEEH que avalo la elección de gobernador, los presidentes estatales del PT  y del PRD pugnarán 

por destituir al magistrado presidente del TEEH, Alejandro Habib y al Consejero Presidente del IEE Daniel Jiménez Rojo. Por 
su parte Gonzalo Trejo mostro su confianza plena en la siguiente instancia, el TEPJF la media noche del lunes es la fecha 

límite para que Hidalgo nos une interponga juicio de revisión constitucional al falló que emitió el TEEH informó Ricardo 

Gómez Moreno. También informó que acudirá a la  siguiente instancia Pedro Porras, quine explico que su intensión es 
impedir la aprobación de los comicios  del pasado 4 de julio. Ayer el órgano colegiado aviso el sentido del falló de la 

coalición opositora a las 14:00 horas, por tanto, a partir de hoy correrán 4 días para que los aliancistas interpongan 
inconformidad ante el tribunal estatal y esté último lo remita a la sala superior. Antes, Hidalgo nos une estudiará las 500 
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fojas con los argumentos que esgrimieron los magistrados para echar abajo la impugnación, por lo que ingresará el 

documento hasta el último día, dijo Gómez Moreno. Será entre septiembre y octubre cuando el TEPJF emita sentencia 

sobre la petición de anular la elección adelantó. Además confirmó que acudirán a esa instancia porque por supuesto que no 
compartimos los aspectos que los magistrados mencionaron, dijo, ante el menosprecio de cada una de las pruebas que 

presentaron. Anticipo que, como lo han declarado dirigentes de partidos políticos que integran la alianza, el falló que emita 
la sala superior será respetado por panistas, perredistas y convergentes. Reconoció que la impugnación que presentó la 

coalición sufre errores, pero aseveró que los magistrados debieron analizar exhaustivamente las pruebas presentadas lo 

cual no hicieron. Plena confianza en el TEPJF: PAN respecto al Tribunal Federal el líder del PAN declaró esta instancia 
es distinta a la estatal, por lo que confiamos plenamente en el tribunal federal porque es un órgano totalmente autónomo y 

a dado pruebas de ello, y nosotros sernos totalmente respetuosos de la resolución que emitan. Se confirma priismo de 
Habib: PT: Por su parte el petista Arturo Aparicio, dijo que la resolución del tribunal local era una decisión que ya 

esperaban, luego de que Alejandro Habib confirmará su filiación priista. No obstante tanto Aparicio como Porras se 
mostraron confiados en que existen las suficientes pruebas para que el TEPJF anule la elección o, por lo menos, aplique 

una sanción a la coalición ganadora. (Gerardo Neria, Víctor Valera, Miguel Ángel Carrasco, página 23) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Milenio-Habib defiende fallo del magistrados estatales: Alejandro Habib Nicolás, presidente del Tribunal Electoral 

del Estado de Hidalgo (TEEH), defendió el resultado del fallo emitido por los magistrados locales en el que se ratifica el 

triunfo de Francisco Olvera sobre Xóchitl Gálvez Ruiz.“Con esto podemos tener la certeza de que la elección fue 
perfectamente válida en el estado de Hidalgo y dentro de los cauces que la propia Constitución del estado y la ley electoral 

establece”, señaló. Agregó que desde un principio habían desestimado algunas de las causales que la ley establece en los 
juicios de inconformidad de la alianza opositora Hidalgo Nos Une. Sin embargo, aseguró que como Tribunal Electoral tienen 

la obligación de analizar todas las causales de nulidad de una elección. Alejandro Habib Nicolás declaró que la oposición 
tiene hasta el próximo lunes para interponer un juicio de revisión constitucional ante dicho órgano para que sea remitido a 

la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), quien decidirá si se anulan las elecciones 

a gobernador en Hidalgo. “Sala Superior es la última instancia en materia electoral de este país para conocer de las 
impugnaciones de las elecciones, en este caso de la de gobernador del estado. La coalición tiene hasta cuatro días para 

presentar un juicio de revisión constitucional”.  (Misael Zavala, página 07) 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Olvera cabildea plan financiero: El gobernador electo de Hidalgo, Francisco Olvera Ruiz, anunció el comienzo 

de una serie de negociaciones para integrar la propuesta de Presupuesto de Ingresos y Egresos 2011 para el 

estado.“Habremos de presentar a mediados del mes de septiembre el proyecto de Presupuesto de Egresos, y habremos de 
ir a cabildear a la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión para obtener los recursos que nos permitan cumplir con 

las expectativas de desarrollo del estado de Hidalgo”, expresó Olvera Ruiz. Tras el fallo del Tribunal Electoral del estado de 
Hidalgo que avaló el triunfo de la coalición Unidos Contigo (PRI, Panal y Verde Ecologista) en las pasadas elecciones del 4 

de julio, Olvera Ruiz lanzó un llamado a la unidad a las distintas fuerzas políticas, además anunció una serie de giras por los 

18 distritos electorales de la entidad.“Ya que se ha agotado esa etapa jurisdiccional, nuevamente hago el llamado a las 
fuerzas políticas del estado para que nos sumemos en un solo proyecto, el gran proyecto del estado de Hidalgo”, señaló. El 

ex alcalde de Pachuca, informó que la alianza Unidos Contigo, encabezada por el Revolucionario Institucional trabaja en 
diálogos con los distintos sectores de la población y que continuará así hasta que concluya el periodo de transición y tome 

protesta como gobernador el 1 de abril de 2011. En conferencia de prensa en la capital del estado, el próximo mandatario 
estatal señaló que la gira será en agradecimiento a su militancia por el esfuerzo en la campaña electoral y comenzó ayer en 

el distrito de Tizayuca, además para este día viajarán mañana a los municipios de la Huasteca de Hidalgo.“Iniciamos una 

gira por todo el estado de Hidalgo, Encuentros por el Compromiso le hemos definido a esta gira, donde estaremos al 
encuentro de todos los sectores sociales, no nada más de los que apoyaron en campaña sino de todos los actores del 

estado”, refirió Olvera Ruiz. Agregó que parte de las visitas no solamente incluirán a la militancia de los partidos 
Revolucionario Institucional, Nueva Alianza y Verde Ecologista, sino “habremos de ir al encuentro de todas las personas de 

cada una de las regiones del estado”. Dentro de las principales actividades de la gira, explicó, se encuentra la consolidación 

de las acciones, obras y proyectos que se incorporarán con la actual administración del estado y el análisis de las mismas 
para el siguiente sexenio 2011-2016. El distrito de Tizayuca fue el primer punto que visitó el gobernador electo, lo anterior 

se debe a que el mismo fue en donde se alcanzó la mayor votación a nivel estatal. Además el fin de semana estará 
viajando a la Huasteca hidalguense. Esperan reacción••• Omar Fayad Meneses, presidente del PRI en Hidalgo, dijo que 
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una vez que se notifique a Hidalgo Nos Une sobre la resolución del órgano electoral, la oposición tendrá que emitir el juicio 

de petición constitucional ante el Tribunal Electoral del Estado de Hidalgo (TEEH). Posteriormente, se enviará al Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de la Federación para la sustentación y resolución. “Estaremos pendientes de lo que siga en 
este juicio siempre apegados a derecho, presentando siempre los elementos y la prueba de confianza de la ciudadanía para 

defender el triunfo contundente de Paco Olvera”, enfatizó. Cabe señalar que el pasado miércoles los magistrados del TEEH, 
rechazaron los juicios de nulidad de la elección a gobernador del pasado 4 de julio, interpuestos por la alianza Hidalgo Nos 
Une, por lo que avaló el triunfo del gobernador electo Francisco Olvera Ruiz por la coalición Unidos Contigo. (Misael Zavala 

página 06) 

Criterio-Sin postura sobre las adopciones gay: El enfrentamiento entre las autoridades del DF y la Iglesia católica 

resulta difícil para la sociedad; sin embargo, hay que esperar que exista la voluntad suficiente que evite mayor 
incertidumbre, consideró el gobernador electo Francisco Olvera Ruiz. Al opinar sobre el desencuentro que originó el fallo de 

la Suprema Corte de Justicia para que personas del mismo sexo puedan adoptar hijos, se mostró cauteloso y optó por no 

fijar una postura en favor de alguno de los actores. Se identificó como católico y señaló que esa circunstancia ocurre en 
una entidad distinta a Hidalgo; no obstante, llegado el momento se deberá resolver de acuerdo a las circunstancias. 

Francisco Olvera dio a conocer ayer el itinerario de sus “Encuentros por el compromiso” que pretende celebrar en cada uno 
de los 84 municipios. Este recorrido comenzó ayer en Tizayuca, que fue el lugar en donde obtuvo un mayor número de 

votos y el fin de semana continuará en Huejutla. En rueda de prensa, mostró su beneplácito por la decisión que tuvieron de 

manera coincidente los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial del Estado de Hidalgo, pues, dijo que de esta 
forma se garantiza que la voluntad de los hidalguenses fue respetada, según expresaron en las urnas. De manera conjunta 

con Omar Fayad, dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), al abordar temas propuestos por los 
reporteros, habló del doble lenguaje del gobierno federal en torno a la seguridad pública; situación que debe ser afinado, 

porque por un lado llama a la unidad nacional en contra del crimen organizado y por otra retiene los recursos destinados 
para la seguridad en los estados. Los recursos federales en ese rubro, dijo, deberán ser entregados por razones de 

bienestar social, sin distingo del partido en que milita cada uno de los gobernadores del país. Para el gobernador electo, los 

encuentros que sostendrá en su recorrido por los municipios de Hidalgo servirán para acercarse con los distintos grupos de 
la sociedad. “Ya terminamos la campaña, ahora la convocatoria es para todos los hidalguenses, sin importar su filiación 

política. El llamado es para trabajar por Hidalgo”, concluyó. (Jorge Martínez, página 04) 

Criterio-Piden reintegro por terrenos para refinería: El gobierno de Hidalgo solicitó de manera formal a la 
paraestatal Petróleos Mexicanos (Pemex) le sean devueltos los mil 500 millones de pesos que la entidad invirtió en la 

adquisición del polígono donde habrá de construirse la nueva refinería Bicentenario. Así lo dio a conocer la secretaría de 
Finanzas del estado, Nuvia Mayorga Delgado, quien lamentó que hasta el momento la empresa paraestatal no ha emitido 

aún respuesta oficial en este sentido. Además, señaló que la solicitud de reintegración del recurso fue hecha por el propio 
gobernador del estado, Miguel Osorio Chong. “Se ha planteado, el gobernador ya planteó en infinidad de veces (esta 

posibilidad), pero hasta el momento no tenemos ninguna respuesta”. También comentó que en cambio la autoridad estatal 

ya hizo entrega apenas la semana pasada de las escrituras de donación a la paraestatal del polígono donde habrá de 
edificarse la magna obra y que se espera arranque con el cercado perimetral del sitio. “La semana pasada se entregaron 

las escrituras de donación de todo el polígono de Pemex. Y ahora esperamos que Pemex empiece con el cercado del 
polígono”. La funcionaria estatal además abordó el tema de la liberación de recursos federales para las entidades que una 

vez culminadas las elecciones empezó a registrarse. En el caso de Hidalgo, dijo, se encuentra a la espera de la liberación de 

mil 700 millones de pesos, que “empezaron a llegar” entre éstos el fondo de seguridad, que se liberó lo correspondiente a 
los meses de enero a agosto por un monto que estimó de 200 millones de pesos. Pese a la demora en la liberación del 

dinero, aseguró que en la entidad no se han detenido las obras que se ejecutan y ejemplificó con el caso del nuevo 
Hospital del Niño que se concluyó, se inauguró e incluso ya se encuentra en operaciones, a través de compromisos de 

pagos posteriores con los constructores. Finalmente puntualizó que se encuentran en espera además de recursos del 

Fonregión y del Fondo de Inversión y garantizó que todas las obras comprometidas para 2010 se van a realizar. (Emmanuel 
del Rincón, página 06) 

Sol de Hidalgo-A trabajar juntos: Olvera: Luego de reconocer la imparcialidad y objetividad del Tribunal Electoral del 
Estado de Hidalgo (TEEH), que ratificó su triunfo, el gobernador electo Francisco Olvera Ruiz reiteró su exhorto a la unidad 

con el propósito de que todos los hidalguenses trabajen en torno a un mismo proyecto, llamado que hizo extensivo 

tácitamente a sus competidores políticos de la pasada contienda. HIDALGO, TRANQUILO En conferencia de prensa, dijo 
que en Hidalgo se vive un clima de tranquilidad y la resolución judicial que confirma los resultados electorales abonan al 

contexto de estabilidad en el estado. GIRA POR TODO EL ESTADO Anunció que ayer mismo iniciaba una gira por toda la 
entidad, denominada Juntos por los Compromisos, donde escuchará a todos los actores políticos, incluso a quienes tuvieron 
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preferencias distintas en las pasadas votaciones, pues con las opiniones de la gente se elaborará un programa gobierno 

que será plural e incluyente. Asimismo, expresó que conjuntamente con el gobernador Miguel Osorio se creará el proyecto 

de presupuesto. Presentó igualmente al titular de la Unidad de Información de su equipo de transición, cargo que 
corresponde a Pascual Cervantes. "CONTUDENTE TRIUNFO" Por su parte, Omar Fayad, presidente del PRI, presente en la 

misma conferencia de prensa, expresó que el Tribunal Electoral validó y legitimó la victoria del candidato de la coalición 
Unidos Contigo, Francisco Olvera. "Quiero aseverar al pueblo de Hidalgo que el triunfo de Paco Olvera y de la coalición fue 

contundente; no han logrado en el Tribunal Estatal arrebatarnos lo que los ciudadanos nos otorgaron con su confianza y su 

voto, como querían hacerlo". Dijo que carecen de sustento los señalamientos de la coalición opositora Hidalgo nos Une 
sobre actos anticipados de campaña, rebase en el tope de campaña, intervención de funcionarios públicos, la convocatoria 

de organizaciones religiosas a favor de los candidatos de la alianza, la utilización de recursos públicos para condicionar el 
voto y la inequidad en los medios de comunicación. Los magistrados desecharon las afirmaciones con amplios 

razonamientos jurídicos, precisó. Fayad Meneses explicó que los funcionarios del TEEH encontraron una serie de 
señalamientos no sustentados. En otros casos, reclamos sin elementos probatorios a efecto de poder identificar 

argumentos mínimos de estudio para emitir una opinión. Incluso, expuso, en el reclamo de los topes de campaña hallaron 

demandas con espacios de montos y cantidades en blanco. SÓLO ANULARON 32 CASILLAS En tanto, 15 juicios de 
inconformidad interpuestos en los cómputos distritales en contra de la elección de gobernador, el Tribunal Electoral resolvió 

anular 32 casillas de las más de 600 que señaló la coalición opositora, por irregularidades en la contienda. Con ello, la 
coalición del PRI, Panal y PVEM obtuvo una ventaja de 5.05 puntos, con una diferencia de 44 mil votos. Dijo que una vez 

que se notifique a Hidalgo nos Une acerca de la resolución del órgano electoral, la alianza opositora tendrá cuatro días con 

objeto de valer su petición de juicio de revisión constitucional ante el TEEH. Posteriormente se enviará al Tribunal Electoral 
del Poder Judicial de la Federación para la sustentación y resolución. (redacción, Ojo Política)  

Reloj-Tribunal ratificó un triunfo claro y contundente: Fayad, Ángel Cabrera, primera plana) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Empleados denuncian despido injustificado: Ex trabajadores de la presidencia municipal de Tulancingo 

denunciaron despidos masivos e injustificados por parte del alcalde Jorge Márquez Alvarado quien les notificó, sin dar 
razones, que de agosto a enero iban a permanecer suspendidos sin derecho a sueldo De acuerdo con un grupo de 

burócratas manifestantes, los afectados procederán a realizar una demanda en contra del edil por violar los estatutos de la 
Ley Federal del Trabajo. Indicaron que la presidencia municipal no recurrió al despido dado que la ley obligaría a que 

recibieran un liquidación y de acuerdo con los abogados que llevan el caso, la suspensión de un trabajador tan sólo aplica 
cuando se presenta alguna enfermedad, por estar presos o por haber cometido un error grave, y aseguraron que no se 

encuentran en ninguno de esos casos, además de que es necesario realizar un trámite ante la junta de arbitraje. 

Refierieron que hasta el momento son alrededor de 200 personas las que se encuentran en esta situación, las cuales no 
cuentan con los recursos suficientes para poder mantener a sus familias hasta enero.“Lo único que sabemos es que nos 

dicen que no estamos despedidos, sino suspendidos y que por eso tampoco pueden, ni tienen obligación de darnos 
finiquitos, ya que es una medida urgente pero que en enero se quita la suspensión y de allí en adelante ya nos pagan 

normal, o sea que no nos quieren pagar nada”, externaron los quejosos. Además indicaron que se les adeuda aún la última 

quincena que laboraron y a pesar de que han acudido en diversas ocasiones a reclamar su pago el personal de tesorería, 
estos les indican que no hay dinero para su sueldo. Mencionaron que se encuentran en una situación crítica, puesto que en 

su economía van al día por lo que les urge que exista una solución favorable por parte de la presidencia municipal. 
Acusaron que el recorte se realizó injustamente, pues personas que no trabajan no fueron despedidas. Difícil situación 

económica••• El presidente municipal, Jorge Márquez Alvarado, informó que debido a la difícil situación económica del 

ayuntamiento se llevó a cabo un recorte de personal dentro de la plantilla de la presidencia municipal y en el organismo 
operador de agua del municipio (CAAMT). Aunque reconoció que el recorte se llevó a cabo hace un par de semanas, no 

especificó la situación en la que los ex trabajadores fueron separados de su cargo y señaló que con esta medida la 
administración ahorraría recursos. Los quejosos revelaron que en el grupo también existen sindicalizados, los cuales no han 

sido respaldados por sus representantes para que les ayuden en esta situación que los tiene desconcertados. Hasta finales 
del año pasado en la presidencia municipal de Tulancingo se encontraban inscritos en la nómina un total de mil 303 

empleados, los cuales significaban un gasto mensual de ocho millones 406 mil 759 pesos a las finanzas de la demarcación. 

(Horacio Rodrigo, página 12) 
 

 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

8 de 11 

COMUNICACIÓN SOCIAL  

 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Respalda Peña Nieto desaire al Presidente: Debe darse un paso más allá de sólo pretender los puros 

encuentros con el mandatario, plantea el gobernador mexiquense; en tanto, el líder priista en el Senado considera que el 1 

de septiembre el Ejecutivo tiene una gran oportunidad para charlar con los legisladores. El gobernador del Estado de 
México, Enrique Peña Nieto, dio su completo apoyo al desaire hecho por los legisladores del PRI al presidente Felipe 

Calderón. Ninguno de los coordinadores parlamentarios de ese partido acudió a la cita, ayer por la mañana en Los Pinos, 
para continuar con los Diálogos por la Seguridad convocados por el Poder Ejecutivo. El mandatario estatal afirmó que no se 

trata de una posición personal, sino de cerrar filas con su partido y dejo entrever que no asistirá a ninguna nueva cita 
sobre el tema, mientras no exista una agenda clara. “Más que una posición individual es una posición del partido, de estar 

dispuesto al diálogo y a construir una agenda propuesta, y entiendo que ha habido una representación del partido, pero 

llega el momento en que se tiene que ser claro y decidir cuál es la agenda que se va a discutir, con el propósito de saber 
cuál es el reto del Estado para brindar una mayor seguridad”. La tarde del pasado miércoles, el presidente Felipe Calderón 

envió una invitación a los coordinadores de las bancadas del Senado y la Cámara de Diputados para que asistieran a una 
nueva jornada de los Diálogos por la Seguridad. No se hicieron esperar las negativas priistas, así como de algunos sectores 

de PRD y PT, en voz de Manlio Fabio Beltrones, Francisco Rojas, Alejandro Encinas y Ricardo Monreal. Aun cuando respaldó 

la ausencia de su partido en el diálogo, el gobernador mexiquense también resaltó que su partido está dispuesto a la 
discusión y a construir acuerdos en la materia. No obstante, el mandatario mexiquense consideró que debe darse un paso 

más allá de sólo pretender un diálogo, y ser constructivos, por lo que debe trabajarse “sobre las bases de qué es lo que se 
quiere conseguir y la meta a alcanzar”. A este respecto, en Querétaro, el líder priista en el Senado dijo que si el presidente 

Calderón quiere diálogo, debe ir al Congreso de la Unión, pues bajo ninguna circunstancia algún acercamiento debe 
circunscribirse a sólo una reunión con los coordinadores parlamentarios. El legislador dijo que si el jefe del Ejecutivo desea 

platicar tiene una buena oportunidad el próximo 1 de septiembre, con un diálogo abierto en el que haya preguntas y 

respuestas, y en el que deberá explicar su baja eficiencia en materia de seguridad y economía. “El diálogo con el Legislativo 
no puede, de ninguna manera, concentrarse única y específicamente con los coordinadores parlamentarios de los partidos 

políticos, para eso existe un pleno en el cual es posible que él asista el 1 de septiembre a platicar, a debatir, a aceptar 
preguntas y a emitir respuestas que es lo que México requiere.  “México está cansado de actos mediáticos y falta de 

respuestas. Creo que estos encuentros que se tienen fuera del Congreso con el Poder Ejecutivo, se agotaron y toca ahora 

que el Poder Ejecutivo dialogue directamente con el Congreso en su recinto y tiene una gran oportunidad el próximo 1 de 
septiembre”. El senador priista aseguró que los resultados de ese tipo de encuentros deben ser considerados simplemente 

como una actitud para mejorar la estrategia en el combate a la delincuencia organizada. Ante el señalamiento del 
presidente Calderón, en el sentido de que la política no puede ser el factor que trascienda las diferencias políticas, se limitó 

a señalar que el Ejecutivo también tiene cosas reprochables. “En algunas otras ocasiones (el presidente) también ha hecho 
expresiones que no están verdaderamente en la frecuencia de lo que ha sucedido”. Finalmente estableció que se debe 

privilegiar a los estados y a los municipios el proporcionar recursos destinados a la seguridad, porque se han entregado a la 

Federación recursos sin que se vean resultados´. “Que también nos garantice menos violencia que la que estamos viendo y 
que ya lastima a la sociedad en su conjunto. No me cabe duda de que los recursos y el gasto público deben de ser 

revisados; hay tanto subejercicio hoy en día, en un país de tantas carencias que resulta vergonzoso ver los resultados de 
un gobierno que no nos ha dado crecimiento económico”, estableció Beltrones.  “Recluta el narco jóvenes sin 

oportunidades”••• Enrique Peña Nieto consideró que la falta de oportunidades laborales ocasiona que la juventud esté 

expuesta a caer en manos del narcotráfico y la ilegalidad. “Hoy, lamentablemente, el crimen organizado recluta justamente 
jóvenes que no encuentran oportunidad, ofreciéndoles una expectativa de vida fácil y optan por dedicarse a alguna 

actividad ilícita”, advirtió el mandatario estatal. Luego de asistir a la entrega del Premio Estatal de Juventud 2009, en el que 
fueron galardonados 33 jóvenes mexiquenses, el mandatario estatal aseveró que los tres niveles de gobierno deben actuar 

con mayor eficacia para asegurarles un mejor futuro a las nuevas generaciones. Ejemplo de ello, dijo, es la creación por 

parte de su administración de la Universidad Mexiquense del Bicentenario. “Es por nuestros jóvenes por quienes 
trabajamos. Quienes se desempeñan en distinta actividad, social, privada, pública, sin duda tienen un gran motor 

inspirador: es nuestra juventud y lo es también nuestra niñez, porque buscamos que lo que construimos sirva a quienes 
son parte en esta sociedad contemporánea, pero también sirva a las futuras generaciones”, señaló Peña Nieto. No 

obstante, el gobernador reconoció que existen muchos talentos anónimos, que en algún lugar del Estado emprenden 
alguna tarea que les permite destacar en lo individual y dentro de la actividad social. “A ustedes y a aquellos que de 

manera anónima dan lo mejor de sí, a los mil 400 que fueron referidos ante este jurado calificador, y especialmente a 

ustedes quienes han recibido este justo y merecido reconocimiento, permitanme expresarles, en nombre del gobierno del 
estado, mi reconocimiento por lo que han vivido aquí, y por lo que deseo y espero sigan haciendo, a favor de lograr un 
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sueño personal”, puntualizó el gobernador mexiquense.  (Lorena López, página 18) 

 

PLANO   ONG´S   Y   PRIVADO  

“No se genero información” 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se Dice… 

que el próximo lunes, cuando inicia el ciclo escolar 2010-2011, simple y sencillamente no habrá clases en el Sector 11 
correspondiente a Actopan, todo porque los profesores no llegarán a las aulas para apoyar a la maestra Ángela Fernández 

Gómez, mentora que presuntamente agredió a un menor en una escuela de El Arenal, y a la directora del plantel, Cruz 
Argelia Contreras Barba. Esta protesta la encabezará Claudio Castillo, un jefe de sector que ya está jubilado pero quien se 

mantendrá en el cargo hasta que nombren a José Ventura Corona Bruno como su sustituto. Así, podrán seguir protegiendo 

a los aviadores como Carlos Hernández, delegado distrital del tricolor en San Agustín Metzquititlán, quien es hijo del ex 
dirigente magisterial Armando Hernández Zamora. Otro que también mantiene su aviaduría en El Arenal es el actual 

diputado local electo por la vía plurinominal, Ramón Flores. 

que las oficinas del Partido Nueva Alianza se ubican ahora dentro de un edificio de la calle de Arista, frente a las 

instalaciones del antiguo Hospital del niño DIF. Lo curioso del caso es que el inmueble es propiedad de la dirigente 
magisterial Mirna García López, y que presuntamente fue remodelado con recursos obtenidos en su pliego petitorio, dicen 

las malas lenguas. 

que al buscar presuntos traidores a su causa, las aguas del blanquiazul se agitan cada vez más. Resulta que el diputado 

local panista Guillermo Villegas Flores fue removido de su cargo como coordinador de la bancada de su partido para poner 
en su lugar a David Reyes Santamaría.  

que siguen brotando nombres de los tiradores a las candidaturas del tricolor a las alcaldías. En el caso de Zacualtipán más 

que apuntados están Julio César Hernández Jiménez, ex diputado local; Miguel Romero Olivares, ex subcoordinador 

regional de Planeación; Sabás Sánchez, ex presidente del PRI municipal; y Cristino San Román Soto, empresario local. En 
Omitlán suena el nombre del académico Mario Emigdio Rodríguez Castillo. Al otro lado del estado, en Tizayuca, suena 

Policarpio García Rojas.  

que contrario a lo que se había dicho en este espacio, ahora resulta que la diputada federal Carolina Viggiano hace “ojitos” 

y se deja llevar por el canto de las sirenas, pues ya se apunta para ser la segunda dama que ocupe la Casa Rule, ya que la 
legisladora considera que sería de las pocas personas que podría ganar la elección de julio de 2011 para la presidencia 

municipal de Pachuca. 

que en la gira que comenzó ayer por diferentes regiones del estado, bajo el lema Encuentro por los Compromisos, 

Francisco Olvera establecerá buenos lazos con gran parte de la población. 

 (redacción, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que de ahora en adelante el sector salud estará al tanto de las contrataciones y personal que labora en los distintos 
hospitales del estado. Y es que a raíz de la muerte de la bebé en el Hospital Regional de Tulancingo, salió a la luz que 
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la Secretaría de Salud de Hidalgo no cuenta con la lista de sus trabajadores. Por eso es que hasta ahorita se dieron cuenta 

que la doctora Yenni Gijón Heredia no tenía ni contrato. 

Que en su primer entrenamiento como director técnico de los Tuzos, Pablo Marini le leyó la cartilla a todos los inquietos, 

como el arquero Miguel Calero. Dicen que durante la sesión, Marini llamó al guardameta, a Braulio Luna, Damián 
Manzo, Gerardo Torres, Leobardo López y Javier Muñoz Mustafá para aclarar malos entendidos. Sin embargo, les 

dejó en claro que desde este momento el que manda en el Pachuca es él, y nadie más. 

Que la rebatinga por la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional se va a poner buena. Y es que Omar 

Fayad, que ya se imaginaba como único contendiente, tendrá a un digno oponente de nombre Roberto Pedraza, quien 
ya dijo que siempre mostró interés en ocupar la dirigencia del tricolor. Sin embargo ambos quieren ser los candidatos de 

unidad… ¿será? 

Que el nuevo nombramiento de Francisco Olvera ha causado confusión en todos los medios, pues todo apuntaba a que 

otro personaje, y no Pascual Cervantes Ojeda, sería el vocero del gobernador electo. Al parecer, más de uno se quedó 
como novia de pueblo: vestido y alborotado.  

Que la alcaldía de Tulancingo se pondrá bien perra con la delincuencia y la violencia intrafamiliar. Y es que recientemente 
se ha detectado un aumento en agresiones en contra de mujeres y niños, por lo que un grupo de perros será adiestrado 

para cuidar y proteger a las víctimas de la violencia intrafamiliar o de abusos sexuales. Se dice que esta unidad especial 
canina será entrenada para no recibir mordidas. 

Que Pedro Porras anda fuera de la ciudad y por eso no acudió al Tribunal Estatal Electoral a defender la demanda 
que puso Hidalgo Nos Une. Y es que al único que se le ha visto por la sede es al dirigente panista Gonzalo Trejo. ¿Será 

que ya se le olvidaron las elecciones o nomás no quiere juntarse de nuevo con el PAN? 

 (redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Iniciamos una gira por todo el estado de Hidalgo; Encuentros por el Compromiso le hemos definido a esta gira, donde 
estaremos al encuentro de todos los sectores sociales.” Francisco Olvera, gobernador electo, acerca de su nueva gira de 

trabajo en la que agradecerá a los votantes que lo eligieron. 

“El Tribunal Electoral del Estado no ha resuelto nada que no esperáramos, lo dijimos desde un principio, que nuestra 

expectativa no estaba puesta en el TEEH.” Gonzalo Trejo, líder del PAN en Hidalgo, acerca de la resolución del Tribunal 
Electoral en la que calificó de improcedentes las denuncias hechas por la oposición. 

“Está prohibido (…), tenemos que estar dentro de la norma que marca la institución y la ley.” 
Enrique Macedo Ortiz, subsecretario de prestaciones y servicios de la SSH, acerca de las disposiciones que acatarán 

después de la supuesta contratación de Yenni Gijón. 

 (redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: El líder estatal del PRI, Omar Fayad, aseguró que el proceso electoral ya terminó y el PRI 
no descansa para trabajar y buscar las acciones y los proyectos en beneficios de los hidalguenses, agrego que prueba de 

ello sigue activo con la próxima renovación del consejo político y el comité directivo a nivel estatal… (redacción, primera 

plana) 

Independiente-El Socavón: El Instituto Hidalguense de la Juventud es como una dimensión desconocida…. Desaparece 
recursos públicos y nadie sabe para qué sirve… (redacción, primera plana) 
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Crónica-Grillerías…. 

Oso: Hace apenas unos días en el modulo del IFE en Pachuca, una mujer escenificó una verdadera tragedia griega porque 
su acompañante no podía tramitar su credencial de elector si no presentaba todos lo documentos necesarios para tal fin. 

Edith Ivarra, la famosa dirigente social en Pachuca era esa mujer cuyo acompañante quería tramitar una nueva 
identificación para votar con fotografía. Fue tal el escándalo y amenazas que profirió la lideresa que fue necesaria la 

intervención de las autoridades quienes finalmente lograron aplacar su ira con la promesa de que le tramitarían la 

credencial si presentaba posteriormente la documentación faltante. (redacción, página 02) 
 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  
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